

SC Holzhausen weiter ungeschlagen, verschenkt jedoch 2 Punkte gegen Rheinhausen

02.09.2013 13:15 von SC Holzhausen

Auch im 4. Saisonspiel konnte der SC H punkten. Allerdings vergab er auch die Chance auf einen klaren Sieg.

Holzhausen musste mit Dominik Lorenz, Kevin Hauck und Dominik Lauckner gleich auf drei Stammkräfte verzichten. Trotzdem begannen die Hausherren ab der ersten Minute druckvoll auf das gegnerische Tor zu spielen. Bereits in der 15. Minuten wurde dieses druckvolle Spiel belohnt. Nach einer passgenauen Flanke in den Strafraum konnte Lukas Fehrenbach, der erst Anfang der Saison von der A Jugend zu den Aktiven gekommen war, mit einem Fallrückzieher der Marke „Tor des Monats“ vollenden. Er ließ dem gegnerischen Torwart keine Chance.

Holzhausen arbeite konzentriert weiter und erarbeitete sich zum Teil hochkarätige Chancen. So vergab Elias Maier völlig alleinstehend vor dem Gästetorhüter.

Auch in der zweiten Hälfte begann Holzhausen druckvoll nach vorne zu spielen. Die wenigen Angriffe der Gäste wurden meist bereits im Mittelfeld geklärt. In der 54. Minute verunglückte jedoch eine Holzhauser Rückgabe zum Torwart. Diese Einladung ließ sich Gästestürmer Florian Cecconi nicht nehmen und glich zum 1:1 aus.

Fast im direkten Gegenzug war der Torhüter der Gäste bereits geschlagen und ein Abwehrspieler klärte mit einem Handspiel auf der Linie den Holzhauser Schuss. Den fälligen Strafstoß parierte jedoch der Gästetorhüter.

Mit den Einwechslungen von David Schlemmer und Guisepppe Di Maria wurden die Offensivbemühungen zwar erhöht, jedoch klare Torchancen waren nicht mehr zu verzeichnen. Holzhausen agierte und drängte auf den Sieg, dieser war ihm jedoch heute verwehrt.

Am kommenden Sonntag muss man nach Kiechlinsbergen.

Fair Play in der II. Mannschaft

In der Begegnung der Reserveteams von Holzhausen und Rheinhausen gab es ein 2:2. Hierbei gab es ein auf den Sportplätzen nicht oft zu sehendes fair play. Beim Stand von 0:1 für Rheinhausen warf der Gästetorhüter bei einer Verletzung versehentlich den Ball ins eigene Netz.

Regelkonform musste der Treffer unter lautstarkem Protest der Rheinhauser Spieler jedoch vom Schiedsrichter zum 1:1 gegeben werden. Holzhausens Spielertrainer Hosain Tahiri gab beim

Wiederanpiff dann jedoch das Signal die Gegner nicht anzugreifen, diese konnten somit mit dem Tor zum 1:2 den alten Abstand wiederherstellen. Ein Fair Play wie es nicht viele Mannschaften praktizieren.

Ende gut alles gut. Holzhausen erzielte in der Schlussminute durch Philipp Grüninger den 2:2 Ausgleichstreffer und ist nun seit über 10 Monaten ungeschlagen.